

Tinjau Penginapan Prajurit, Aster Kasdam IV/Diponegoro : Yang Penting Bisa Istirahat dan Bergaul Bersama Warga

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.PUBLIKMERDEKA.COM

Aug 4, 2022 - 09:44



Asisten Teritorial (Aster) Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, S.Sos, M.Si menyempatkan diri meninjau rumah warga yang di tempati prajurit menginap. Rabu (3/8/2022).

TEMANGGUNG - Saat meninjau lokasi TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kranggan, Asisten Teritorial (Aster)

Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, S.Sos, M.Si menyempatkan diri meninjau rumah warga yang di tempati prajurit menginap. Rabu (3/8/2022).

Aster Kasdam IV/Diponegoro meninjau tempat anggota Satgas TMMD menginap didampingi Kasiter Korem 072/Pamungkas Kolonel Inf Gempar Sebayang dan Pabandya Bakti TNI Sterdam IV/Diponegoro Letkol Inf Abdul Latief.

Tampak pula dalam rombongan, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, Danramil 13/Temanggung Kapten Cba Dilli Yuda, Kasatbinmas Polres Temanggung AKP Sri Suryani, perwakilan Dinas PU Pemkab Temanggung dan Kepala Desa Ngropoh Haryono.

Rumah yang ditinjau Aster Kasdam IV/Diponegoro yakni rumah yang di tempati anggota Satgas TMMD dari Yonif Mekanis 403/WP dan prajurit dari Yonarmed 3/105 Tarik/NP.



"Tidurnya dimana?. Berapa orang disini," tanya Aster Kasdam saat meninjau rumah yang di tempati Satgas dari 403/WP.

"Siap. Di atas komandan. Disini ada 40 personil," Danki Satgas TMMD Lettu Inf Sumarno.

Menurut Kolonel Arm Tejo, rumah yang di tempati anggota Satgas TMMD menginap bagus. Bersih. Ia juga mengapresiasi warga Ngropoh yang telah memfasilitasi prajurit untuk menginap di rumahnya.

Inilah salah satu tujuan program TMMD karena antara TNI dan warga bisa bergaul bersama, sinergi bahkan warga bersedia menampung prajurit di rumahnya menginap.

Usai meninjau rumah yang di tempati prajurit dari 403/ WP, Aster Kasdam dan rombongan juga meninjau rumah yang di tempati prajurit dari Yonarmed 3/105 Tarik/NP.

Jarak antara rumah yang di tempati prajurit 403/WP dengan prajurit Yonarmed 3/105 Tarik/NP, hanya hitungan meter.

"Terima kasih kepada warga, sudah bersedia menerima prajurit menginap di rumahnya selama TMMD nanti. Kita ingin momentum ini bisa dimanfaatkan betul untuk berkomunikasi antara TNI dan warga. Bisa menyatu dan sinergi," jelas Kolonel Arm Tejo.

Untuk diketahui, rombongan Aster Kasdam IV/Diponegoro meninjau rumah tempat prajurit menginap, berjalan kaki. Jarak antara Poskotis TMMD dengan rumah tersebut lebih kurang 100 meter.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706